



Nota de Prensa 029 – 2015

CONGRESISTA HUAYAMA VISITA ZONA DE EMERGENCIA EN HUANCABAMBA

Ante las inminentes lluvias que vienen afectando a varias familias de la sierra de la región Piura, el legislador nacionalista Leonidas Huayama Neira verificó personalmente los daños ocasionados, con el objetivo de coordinar el apoyo y los recursos necesarios a los damnificados.

Dicha visita la realizó en conjunto con el Alcalde de Huancabamba Marco Velasco García y el Gobernador Regional Reynaldo Hilbck Guzmán.

“Hemos realizado un recorrido a fin de inspeccionar los trabajos de prevención que se viene realizando en el lugar, de manera que se ejecuten las medidas de rehabilitación en las zonas afectadas y poder contar con la ayuda necesaria a favor de la población vulnerable”, manifestó el parlamentario piurano.

Cabe indicar, que debido a las fuertes precipitaciones está declarado en zona de emergencia a las provincias de Ayabaca, Huancabamba, Morropón y Piura, cuya población representa más de la mitad del total de la región.

Lima, 10 abril 2015

Despacho del Congresista Leonidas Huayama Neira

PRENSA

Lic. Susana Carolina Gutiérrez Rivera
969680951 / #979739

